

¡¡ALERTA!!

Año 2. Núm. 35

Semanario Independiente

MAZARRON

27 de Marzo de 1932

REDACCION Y ADMINISTRACION

Convento, 9

Los señores colaboradores de este semanario, responden con sus firmas del texto de sus artículos.

DIRECTOR PROPIETARIO

GINES SANCHEZ VERA

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Mazarrón un mes (cuatro semanas)	0'60
Fuera " " " "	0'70
Número suelto, de venta en esta redacción,	0'15

De nuestro Ayuntamiento

Sesión del día 20 del actual

A las diez y cuarto de la mañana se abre la sesión presidida por don Tomás Vivancos Ruiz, a la que asisten los concejales Martínez Costa, Reyes Galindo, Paredes Méndez, Granados Martínez, Muñoz García, Hernández García, Lorente Mellina y Molina García.

Después de aprobar el acta de la sesión anterior y algunas cuentas de ingresos y gastos, se pasa al Orden del día.

D.^a María Antonia Ballesta Muñoz, solicita licencia para demoler, sin pago de arbitrio, una casa de la calle Alta del Castillo y el piso alto de otra de la calle de San Andrés. Pasa a informe de la Comisión correspondiente.

Se da lectura a un oficio del Sr. Gobernador Civil de la provincia en el que interesa informe de este Ayuntamiento, sobre edificación de casas en la playa del Puerto.

Muñoz García dice que los proyectos, son, por regla general, arduos de los Ayuntamientos y que como las edificaciones constituyen riquezas, se deben dar toda clase de facilidades para las mismas.

Se da lectura a un escrito firmado por don Antonio Cuello Amadeo en representación de la Unión Salinera, en el que solicita concertar con el Ayuntamiento el arbitrio de la sal. Pasa a informe de la Comisión de Hacienda.

Terminada la Orden del día, manifiesta la presidencia que el viernes 18 del actual, fué a Murcia acompañado del Sr. Secretario, y que llegó casi a conseguir del Sr. Delegado de Hacienda la reducción del tanto por ciento del embargo que tienen hecho a este Municipio.

El Sr. Hernández dice que unos cuantos señores del Puerto, han acordado ir a Cartagena a pedir a los Ministros, con motivo de su anunciado viaje a esta Ciudad, que se reanuden los trabajos del Puerto de Refugio y que propone al Concejo se nombre una Comisión al mismo fin.

El Sr. Muñoz García dice que se debe nombrar la Comisión que interesa el Sr. Hernández pero que ésta debe ir a Murcia y no a Cartagena, con lo que tendría más eficacia la empresa, puesto que en Cartagena ha de estar el Ministro, muy acosado por los Diputados de la misma.

Se nombra la referida Comisión, compuesta del Sr. Alcalde, Secretario y los Concejales Hernández García y Reyes Galindo.

El Sr. Muñoz García pide a la presidencia que se dé publicidad a lo invertido, por los Ayuntamientos anteriores, en construcción de fuentes, cañerías, tuberías y depósito de aguas.

La presidencia contesta que además de esas cuentas se publicarán las de la busca de aguas en la presente situación, por ser él el primero que quiere darlas a conocer.

El Sr. Reyes Galindo solicita de la presidencia, se cite al patrono de la fábrica de esparto del Puerto y se le haga cumplir mejor que lo viene haciendo, pues se observan ciertas anomalías que no están dentro de la Ley, y que él entiende que son manejos caciquiles.

La presidencia manifiesta que ya le tenía citado para el día siguiente y que hará lo posible por que todo se normalice.

No habiendo más asuntos de que tratar, se levantó la sesión a las once y cinco minutos.

G. S.

CARTA ABIERTA

Sr. Don Luis Lorente
Jefe del Partido Radical de ésta.

Mi querido amigo: Al empezar la confección del Censo Electoral, me he acordado de ti, con la esperanza de que sabrás interpretar, durante tu actuación, el sentir de este pueblo, mil veces villanamente engañado por quien más favores le debe.

Te dedico estas líneas, por si algún provecho puedo sacar, para bien tuyo y de Mazarrón.

Tu buen amigo

JOSE JORQUERA

La Rectificación del Censo Electoral

Mazarrón necesita un hombre

Al conocer de la confección del nuevo Censo Electoral, sentí un escalofrío, un disgusto, una preocupación impropia de mi edad, y yo me pregunté: ¿A qué es esto debido? y la respuesta la tengo enseguida. Cuando se acercan unas elecciones se ponen en movimiento todos los aspirantes a cargos públicos. Primero los pequeños, que quieren representar al pueblo, unos por vanidad, otros por orgullo y otros para satisfacer sus bajas pasiones, se dedican a hacer promesas criminales, y sin solución posible dentro de la realidad, que luego repercuten en perjuicio del pueblo, resultando los mayores dictatoriales y verdugos de la causa aquellos que se esforzaron en predicar la democracia y el respeto que jamás sintieron. Segundo y principalmente, los gordos; los que aspiran al cargo de Diputados y no vacilan lo que van a prometer, aunque sus resultados traigan víctimas (como ha pasado en algunos pueblos de España que, pueblos nobles y pobres, se convirtieron, por esas predicaciones, en miserables criminales) no sabiendo, en su mayoría, ni lo que prometen, ni lo que hablan, olvidándose de todo, en el momento que han conseguido lo que deseaban.

No es mi deseo molestar a personas determinadas, pero cuando las cosas llegan a un fin, entonces no hay más remedio que hablar muy claro, pese a quien pese.

Aquí en Mazarrón, tenemos tres Centros políticos: Radicales, Socialistas y Radicales Socialistas. Ahora los prohombres de los tres Partidos empezarán con el dulce prometeo que luego ninguno cumple. Hay que evitar, sea de la manera que sea, que se sigan burlando de nuestro pueblo, que no consiga nada más que palabras halagadoras cuando quieren conseguir algo de él.

El Diputado que quiera salir por aquí, además de ser un hombre digno y moral, debe ser de posición económica, para poderle exigir algo para el bien de Mazarrón

antes de darle personalidad política que tan pronto se le olvida.

Yo hago un llamamiento a mi buen amigo Sr. Lorente, para que empiece las gestiones en bien de nuestro pueblo lo antes posible, y de esa manera podrá hacer un gran partido con las distintas clases sociales; pero si se trae el mismo programa que los demás o sea, promesas, embustes y discordias, más vale que no se de a conocer políticamente, por que desde ese momento, perdería el aprecio y respeto de sus amigos.

¡Animo Sr. Lorente! Que los pueblos, cuando se ven engañados, son crueles (menos este) excuso decirle que si viera resuelta sus aspiraciones, seríamos en extremo, agradecidos.

José Jorquera

ESPAÑA ¿ES REPUBLICA?

No sé si al formular esta pregunta habrá cometido alguna barbaridad. Acaso que sí. Pero cuando el hombre se siente acosado por la incertidumbre o la duda éste principia a delirar y ya fuera de sí, como ástro desprendido de su órbita, ni sabe lo que se hace ni adonde puede ir a parar....

Por que en la existencia del hombre, lo mismo que en la tierra y en el mar, se realizan también la multitud de fenómenos, como si éste hubiese nacido al mundo para vivir en perpetua tempestad....

Pero una vez recobrada la perdida calma, aquello que antes parecía un sueño o una loca fantasía, viene a convertirse en una pura realidad....

Hasta este punto obliga la solemnidad del momento.

Más al hacerme yo esa pregunta no creo andar del todo desorientado si bien mi pobre inteligencia no me permita hacer de ella una definición todo lo acertada que fuera de desear. Y como cada pregunta a mi parecer necesita su respectiva respuesta, voy a permitirme dar esa respuesta del mejor modo que me sea posible.

He dicho que si España es República, y considero que para contestar a esa pregunta debo empazar por "el ¿quien soy yo?...". Por que yo entiendo que antes de criticar a los demás, debe uno empezar por "el yo" por "el concóctete tú así mismo". Esta máxima o sentencia del célebre Sócrates, es una lástima que pase inadvertida para tantas personas en este mundo. Inadvertencia o costumero fea es la que tenemos casi todos por lo general, de ver la paja en el ojo ajeno y no ver la viga en el nuestro. Y eso de la crítica, a mi parecer, es una grosería siempre y de fa forma que quiera, por que el que critica, las más de las veces lo hace más por envidia que por otra cosa. Y la envidia, la pícara envidia, es torpe y ruin sentimiento que corre dentro de nuestras venas como veneno letal, heredado de



AYUNTAMIENTO DE MAZARRÓN